

渡邊氏と吉治氏に市政功労者表彰

市政の振興に尽力いただいた方に贈る市政功労者表彰。3月23日(金)、甲賀市誕生後初めてとなる表彰式が行われました。

今回受賞されたのは、^{わたなべひろし}渡邊宏氏と^{よしじきみお}吉治公男氏のお二人です。今後も市政発展のためにご支援をお願いします。



わたなべ ひろし
渡邊 宏氏 (甲賀町滝)

昭和50年9月から平成17年10月までの間、通算22年4か月の長きにわたり、甲賀町議会議員、甲賀市議会議員として地方自治の発展に多大のご貢献をいただきました。



よしじ きみお
吉治 公男氏 (甲賀町小佐治)

平成7年9月から平成17年10月までの間、10年2か月の長きにわたり、甲賀町議会議員、甲賀市議会議員として地方自治の発展に多大のご貢献をいただきました。



新しくなった
かえで会館



交流ロビー



集会室

かえで会館

この春、新しくなりました



甲南中学校体育館



① 新しくなった甲南中学校体育館
② 生徒たちも完成を祝った竣工式

昨年6月から改築工事を進めていたかえで会館がこのほど完成しました。

新しい会館は、集会室、機能回復訓練室、調理実習室、交流ロビー、地域の歴史資料や人権・同和問題に関する展示コーナーや図書コーナーなどを設けています。

同館では、今日まで同和問題をはじめ、あらゆる人権問題の解決のために、近隣地域との交流事業や学習会、文化教養講座を開催しています。

また児童館も併設され、人権学習や地域交流をはじめ、近隣の子どもたちや親子の交流の場となるよう事業を進めています。

同和問題を理解してもらうには、まず地域を知ってもらうことが大切です。新しい会館は今までと同様に、人権・同和問題解決にむけての啓発・交流の拠点となります。また福祉施設として、子どもから高齢者まで、周辺地域の多くの皆さんに幅広く利用していただけるような会館をめざします。

老朽化のため改築工事を進めていた甲南中学校屋内運動場(体育館)がこのほど完成しました。

新しい体育館は、地上2階、地下1階で、延べ床面積は約2,500㎡。2階には、剣道場・柔道場などが設けられています。また、同校は緊急時避難場所に指定されているため、グラウンドへの進入路を新設しました。

3月23日(金)には竣工式が行われ、中嶋市長らが出席、生徒たちとともに完成を祝いました。

問い合わせ かえで会館 ☎86-4363 FAX86-4958